



Da die technischen Einsätze auf der Straße durch das immer größer werdende Verkehrsaufkommen und der neuen Antriebstechniken ein großes Gefahrenpotenzial für unsere Einsatzkräfte darstellen, ist diese Prüfung die ideale Ergänzung zur Ausbildung im technischen Einsatz.

Ziel der Technischen Hilfeleistungsprüfung (THLP) ist es, die Ausbildung für den technischen Einsatz auf der Straße zu perfektionieren.

Das richtige Absichern der Einsatzstelle (Eigenschutz) sowie das bessere Auffinden der Geräte im Fahrzeug sind ebenso Bestandteile der Technischen Leistungsprüfung.

Im Berichtsjahr 2019 legten sechs Gruppen von folgenden Wehren die THLP ab:

- Thörl mit Graßnitz (drei Gruppen)
- Mariazell mit Gußwerk und Gollrad (drei Gruppen)

Es wurden 29 Abzeichen überreicht, davon 24 in Bronze, zwei in Silber und drei in Gold. Im Bereichsfeuer-

In der Steiermark legten im Berichtsjahr 146 Gruppen die THLP ab. Das waren 79 Gruppen in Bronze, vierzig in Silber und 27 in Gold.

Als Hauptbewerter war ich in anderen Bereichen bei sieben Feuerwehren mit 16 Gruppen vom LFV Steiermark eingeteilt.

Eine Bewerter-schulung an



Teilnehmer aus Mariazell, Gußwerk und Gollrad

erwehrverband erwarben somit 465 Frauen und Männer Bronze, 219 Silber und 180 das Abzeichen in Gold.

der Landesfeuerweherschule in Lebring wurde von BR d.F. Werner Seidl und mir besucht.

Ich möchte mich bei meinen Bewerterkameraden des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur, BR d.F. Werner Seidl und ABI d.F. Peter Eberhard, für die korrekte Bewertung und die kameradschaftliche Zusammenarbeit bedanken.

Abschließend ersuche ich die Kommandanten aller Wehren des Bereichsfeuerwehrverbandes, ihre Mitglieder zur Ablegung der Technischen Hilfeleistungsprüfung zu motivieren, um für den Einsatzfall effizienter und besser vorbereitet zu sein.



Abnahme der THLP in Thörl